

Grußwort

Liebe Bochumerinnen und Bochumer,
Liebe Radfahrende,

Ich lade Sie, liebe Bochumerinnen und Bochumer, herzlich dazu ein, beim STADTRADELN vom 5.5. bis zum 25.05.2025 mitzumachen.

Seit dem Jahr 2014 ist Bochum Mitglied des Klima-Bündnis, das sich für einen ambitionierten und gerechten Klimaschutz einsetzt.

Seitdem treten immer mehr Menschen bei der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnis für mehr Klimaschutz und Radförderung in die Pedale.

Mit Hilfe von 2.582 Radelnden konnten in 2024 550.034 Kilometer erradelt werden, wobei sie 91,3 Tonnen CO₂ vermieden haben.

Motivieren Sie Ihre Familie, Freundinnen und Freunde, Kolleginnen und Kollegen, motiviert Eure Klassenkameradinnen und –kameraden und Lehrerinnen und Lehrer zum Mitradeln, damit das tolle Ergebnis aus 2024 übertroffen werden kann.

Fahren Sie durch unser schönes Bochum und entdecken Sie neue Wege in unserer Stadt. Auch in Bochum sind 2024 wieder Verbesserungen für den Radverkehr geschaffen worden: Die Lothringentrasse II bindet Castrop-Rauxel besser an Bochum an, die Stensstraße schafft eine gute Verbindung zwischen der Hattinger- und Wasserstraße, der neue Zweirichtungsradweg auf der Max-Imdahl-Straße lässt Studierende besser zu den Universitäten und Hochschulen gelangen und auf dem Harpener- und dem Castroper Hellweg ist Radfahren nun erstmals für mehr Menschen möglich.

Erfahren Sie selbst, wie schnell, klimaschonend und günstig Sie an Ihr Ziel geraten, indem Sie Ihr Auto stehen lassen.

Die Bewegung an der frischen Luft stärkt zudem Ihr Herz-Kreislauf- und Immunsystem!

Ihr



Markus Bradtke